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大阪市の廃止・分割を問う住民投票は反対多数で否決！

10月～11月の活動報告

令和3年度予算編成に向けて堺創志会の予算要望

お招き頂いて西区のウェスティホールで
開催された劇団Little☆starのミュージカ
ル「READY GO!」を家族と観劇へ。ご縁
があって堺市もバックアップしている子ど
もミュージカル。子どもたちの成長に資す
る文化事業はこれからもしっかり応援して
いきます！出演希望等の問い合わせは、
072-201-0552（ＦＳアカデミー内）
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と５人家族 大教大附平野中卒、大学入
学検定合格、甲南大学法学部卒、同志社
大大学院中退、衆議員公設秘書を経て、
平成23年4月堺市議会議員初当選。平
成31年中区３位で3期目当選！現在、
堺大魚夜市本部顧問、堺少年軟式野球協
会顧問、保護司、防災士として明日へ希
望が持てる堺のまち創りに奮闘中！
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11月1日に行われた大阪市を廃止分割するかどうか

を市民に問う住民投票は、僅差ながら反対派が勝利を

収めました！この結果は、政令指定都市の権限で住民

サービスを維持してほしい、愛着のある大阪市を残し

てほしいという大阪市民の「民意」に他なりません。

LINE@始めました!

今年もコロナ対策に万全の対策を施し
た上で、法人応援団の皆様にセミナーを
開催して頂きました！講師は大学院時代
の恩師でもある、同志社大学の村田晃嗣
教授にお願いしました。専門家として今
回の大統領選挙において、何故、トラン
プが敗れ、バイデンが勝利したのか興味
深い分析もご披露頂き、大好評でした！

今年も堺市当局に対する来年度の予算編成

に向けた要望を行いました！まず、新たな重

点要望として1.保健所の体制強化、医師会等

との連携強化、PCR検査件数の増加 2.保育

所・介護施設等の運営継続基準、市主催行事

等の開催基準の明確化 3.多子家庭の保育料

無償化の中止について、再考もしくは激変緩

和措置を実施すること 等を盛り込みました。

個別項目としては、少人数学級の推進や、ひとり親家庭の支援、児童虐待の

対策強化、障害者のグループホーム整備等を引き続いて要望！木畑の起草とし

ては、下記項目について改めての予算確保と速やかな事業実施を訴えました！

☆何万人もの市民が働く場でありながら災害に対して脆弱である「臨海部から

の避難路確保」について、民間企業の協力を仰ぎながら取組みの推進を求める。

☆「Ｊグリーン堺」について更なる利便性向上に向けて、料金ゲートの拡充、

照明施設増設による利用枠拡大、日除け機能を増設による熱中症対策を求める。

☆「深井駅周辺の再開発」については、地域と連携しながら、民間活力の積極

的導入による堺の新たな賑わい創造に加え、交通体系の抜本的改善を求める。

☆「高架下スペースの有効活用」についてより多くの地域・団体が利活用でき

るよう管理者との調整を図り、安全基準を満たす各種対策への助成を求める。

・いよいよ再開発が本格化していく「東陶器小学校の跡地利用」についても地

域の意向と要望書の内容に沿った丁寧かつ迅速な事業推進を求める。

もちろん、賛成に投票された市民の思いも、低迷する大阪市を何とか変革

して、良くしたいという熱い思いによるものであったと思います。とはいえ、

この結果を受けて、堺市が大阪市に吸収合併されるような事態は回避された

のではないかと考えます。今後は、より住民に近い場所でまちづくりが出来

るよう、大都市法の改正も視野に入れながら、政令市の権限を強化する方向

性も盛り込んだ政策提言と、国会への働きかけを強めていきたいと思います。


